

11・9「東北復興のための 原発を推進する運動」

幸福実現党、南東北の三県本部（宮城・山形・福島）は、11月9日、東京に赴き東北復興のため原発推進を訴える首相官邸前集会を開催し内閣府に原発推進を要望する陳情書を提出します。その後、経済産業省とその前で反原発のハンストを行っているテントに向けて街宣活動を行います。

首都圏にお住まいの東北の御出身の方など、賛同される方は、是非、一緒にご参加下さい！

日時 **11月9日(金) 14:00 集合**
集会場所 **国会記者会館前**

内容 国会議事堂前 / 首相官邸前にて趣旨説明、陳情文採択、
シュプレヒコール・演説、内閣府陳情
歌：「尖閣上陸」のTOKMAが出演！
(移動・徒歩5分)
15:30より経済産業省、反原発テント村前で街宣活動
(16:00終了)



東北からのメッセージ

いま、「原発イコール原爆」「原爆イコール放射能」「放射能イコール怖い」というイメージを広め、国家繁栄の下支えのエネルギーである原発を無くす運動が広がっています。結果、東北のマイナスイメージを広げ、復興を遅らせています！
…私たちは、こうした現状にただ黙ってはいられません！東北人から声をあげ、東北復興のための原発推進を訴えてまいります！

主催 「幸福実現党」福島県本部・宮城県本部・山形県本部



〈原発関連の講演会のご案内〉

「放射能を怖がるな！～脱原発は集団自殺である」

【日時】 11月10日(土) 14:00～16:10

【場所】 ユートピア活動推進館 2階礼拝堂

【講師】 史実を世界に発信する会 事務局長 茂木弘道(もてぎ・ひろみち)氏

【主催】 幸福実現党本部・政調会

【会費】 1000円

「世界のメディアの大半が放射線は全て有害であると思い込んでいる。もし日本の政府が2011年3月の地震と津波がもたらした福島原発事故への対応にあたって、こうした思い込みに支配されるなら、すでに苦境にあえぐ日本経済は、途方も無い無用な失費に打ちのめされることであろう。」(T・D・ラッキー&茂木弘道『放射能を怖がるな！』日新報道より)